

Planwanderung vom PWV Iggelbach e.V.

80 Personen beim traditionellen "Einscherren" am Pflanzgarten am Bierenberg

Nachdem die erste Planwanderung im Januar quasi im Schneegestöber stecken blieb, war die zweite Wanderung mit über 80 Teilnehmern ein voller Erfolg. Start war um 10.30 Uhr am alten Schulhaus in Iggelbach und die Wanderer erreichten gegen 12.00 Uhr das Tagesziel am Pflanzgarten.

Dort hatten fleißige PWV-Helfer schon in den frühen Morgenstunden dafür gesorgt, dass die Asche der Buchenholzfeuer zum Einscherren die richtige Temperatur hatte. Jeder konnte seine Spezialitäten in die Asche legen. Traditionell legte der PWV an einer zweiten Feuerstelle seine Grumbeeren ein.

Zum guten Essen gehören auch Getränke - Bier, Wein, Wasser, Säfte - die der PWV seinen Gästen anbieten konnte. Übrigens, von den 40 Gästen waren einige aus der Region Odenwald gekommen. Sie kommen jedes Jahr gerne, so ihre Aussage, zu diesem für sie einzigartigen Erlebnis im Pfälzerwald.

Einzigartig war auch die Tatsache, dass die Iggelbacher keine Mühe gescheut hatten, den "PWV-Büttenredner" anzuheuern. In der Bütt, auf festem Waldbodfern stand "Didier de vignoble Sonnenlage Iggelbach", der eine fantastische "Büttenrede" über den PWV hielt. Applaus von jedermann mit der geforderten Zugabe.

Danke "Didier" für die einzigartige Persiflage und die gelungene Unterhaltung.

Ein besonderer Dank allen Helfern, die die zwei schönen Buchenholzfeuer anlegten, und für Sitzbänke und Tische, sowie Getränke und Ausschank sorgten.

Zur Erinnerung:

Die nächste Wanderung zur Brunnentour rund um Iggelbach findet am 26.03. statt.

Text: Joachim Ritter

Bilder: Michaela Flockerzi, Torben Wolf





